

Liceo Bicentenario Oriente Talca

COMUNICADO NºIO

21-07-2023

Estimados padres y apoderados :

Junto a mi saludo cordial y deseando se encuentren bien junto a su familia, les informo que el día jueves 20 de julio, el establecimiento se acogió a un cambio de actividades pedagógicas a solicitud del Centro General de Estudiantes, quienes informaron a primera hora de la mañana que tendrían un "paro de Lápices" entregando una carta donde en síntesis abogaban por la gran necesidad detener una jornada escolar más corta, solicitando una hora pedagógica de 40 minutos en vez de 45 que es la que actualmente tenemos. Esto lo justifican plenamente en su carta (más tiempo para estar en familia, poca locomoción para el retorno, mucha inseguridad del sector emplazado el liceo, agobio pedagógico, salud mental en muchos estudiantes por estrés, desmotivación escolar ...)

Por la tarde del mismo día jueves 20, solicitan continuar esta actividad el día viernes 21 de julio hasta el medio día, se les autoriza ya que fueron apoyados por sus profesores en la planificación de la actividad y acompañamiento para el éxito de ella. Al mismo tiempo el día viernes 21 de julio a las 8:30 AM , una delegación compuesta por integrantes del Centro General de Estudiante (3), docentes (3) y esta directora fuimos recibidos por el Jefe DAEM de Talca, Don Osear Gálvez Rebolledo, quien escucho a los integrantes de la Comunidad Educativa y sus necesidades urgentes, se le expuso la carta y el motivo de este "cambio de actividad pedagógica" solicitando solucionar la autorización de una jornada más corta, debido a las razones expuestas, principalmente para beneficio de la salud mental y bienestar de nuestros estudiantes .

Nuestro Jefe DAEM, acordó con los representantes del Liceo Bicentenario Oriente, autorizar la salida más temprano de todos los estudiantes que vivan lejos, además poder recreos y/u hora de colación, se compromete tener una respuesta del Ministerio sobre la disminución de la hora pedagógica, entre el día lunes 24 o martes 25 de julio.

Es lo que puedo informar.

Estaré siempre dispuesta a escuchar las necesidades de nuestros jóvenes, como también a orientar el logro de su Proyecto de Vida.

Saluda atentamente

Equipo Directivo

liceo Bicentenario Oriente Talca